

# “No hay otro camino que la educación”, asegura Cartes a egresados de Diplomado Pág. 2



**Secretaría de Salud sigue con atenciones médicas gratuitas**

Pág. 2

**Pablo Aguilar Nuevo afiliado a la ANR**

Pág. 2

**Inició el curso de inglés en Educad de Luque**

Pág. 3

**Inician clases de inglés en el Centro de Capacitación y Formación Laboral**

Pág. 4

**Análisis de la realidad nacional e internacional**

Pág. 3

**Presidente Peña destaca presencia del Estado en San Pedro**

Pág. 4



**Quiero a la ANR como centro de oportunidades, afirma Cartes a dirigentes de Hernandarias** Pág. 3

# “No hay otro camino que la educación”, asegura Cartes a egresados de Diplomado

El presidente del Partido Colorado, Horacio Cartes, participó del acto de entrega de certificados a los 38 egresados del Diplomado en Liderazgo y Gestión Pública, otorgado por la Universidad Politécnica y Artística del Paraguay (UPAP). “Es fundamental tener nuevos

líderes formados dentro del Partido, por eso apostamos a la formación permanente querido presidente, queremos que sea nuestro aporte”, afirmó Dra. Emma Paoli de Viedma, presidenta del Consejo de Dirección de la UPAP.

Por su parte el presidente Cartes manifestó que la ANR cada vez más apostará a la educación. “No hay otro camino que la educación. Por eso queremos ser un espacio donde todos puedan estudiar, no pedimos afiliación, solo que tengan las ganas de querer salir adelante”, aseguró.

Los egresados participaron en varios encuentros realizados en el local de la Junta de Gobierno, los sábados, en los meses de noviembre y diciembre del año pasado y que en esta oportunidad recibieron sus certificados correspondientes.



## Secretaría de Salud sigue con atenciones médicas gratuitas



★  
**ATENCIONES MÉDICAS  
GRATUITAS EN LA ANR**

**AGENDAMIENTOS HABILITADOS  
ODONTOLOGÍA**

**Dr. NICOLAS CAMACHO**  
Mié de 08:00 a 11:00 hs.

**Dra. NATALIA MARTÍNEZ**  
Mar y Jue de 08:00 a 12 hs.

**Dra. LUZ GONZÁLEZ**  
Lun y Vie de 16:00 a 19:00 hs.

☎ 0992 745 392

De febrero a marzo, la Secretaría de Salud que funcionaba en las instalaciones de la Asociación Nacional Republicana, ha realizado 130 atenciones en diferentes especialidades como clínica médica, psicología, fonoaudiología, ecografías, nutrición, entre otras.

Cabe mencionar que el área de odontología ya cuenta con un sillón odontológico, que permite realizar interven-

ciones más complejas. Los usuarios podrán acceder a extracciones dentales y otras intervenciones mayores. Así mismo, atenciones diagnósticas como limpieza de sarro, limpieza de caries y promoción de la salud odontológica.

Para agendamiento de citas para las diferentes especialidades: contacto vía WhatsApp (0992) 745 392

## Nuevo afiliado a la ANR



El jugador del Club Sportivo Luqueño, Pablo Aguilar, recibió su certificado del diplomado en Liderazgo y Gestión Pública. En la oportunidad el mismo presidente del Partido, Horacio Cartes, le entregó su certificado de afiliación a la ANR. “Es un orgullo ser parte de la ANR,

contar con el presidente Cartes como cabeza de la institución da mucha credibilidad. Por eso asumo esta responsabilidad de ser un nuevo afiliado y por qué no más adelante dedicarme a la política porque me gusta esto”, aseguró el futbolista Aguilar.

## Inició el curso de inglés en Educal de Luque

En la Seccional 2 de Luque empezó el curso Nivel 2 de inglés, con el profesor Pedro Acuña de 69 años de edad. Recordamos que el curso es totalmente gratuito y actualmente unos 20 niños y jóvenes están participando.

Cabe destacar el compromiso y la vocación del docente quien agradeció la oportunidad de seguir enseñando, gracias al proyecto Educal, en este caso en la seccional 2 de Luque. "Para mí es

un honor, un privilegio poder moldear a los futuros líderes de su pueblo, sus familias, que puedan dar ejemplo de la capacidad que tienen. De corazón creo que Paraguay será potencia mundial, hay muchos chicos con valores, que quieren aprender. Chicos de 5 a 6 años que quieren aprender. Esa es una gran alegría como docente. Es la fuerza que nos inspira. Nosotros somos solo un instrumento de Dios", afirmó el profesor Pedro Acuña.



## Quiero a la ANR como centro de oportunidades, afirma Cartes a dirigentes de Hernandarias



El presidente e la ANR, Horacio Cartes, mantuvo una reunión con dirigentes de la ciudad de Hernandarias y expuso que "Quiero que el Partido Colorado sea un centro de oportunidades, de educación, de formación y de empleo. Yo quiero que ustedes trabajen, no se limiten a

preparar simplemente unas elecciones, son mucho más que eso. El Partido Colorado, es algo inexplicable".

Los dirigentes agradecieron la cálida bienvenida que les dio el presidente Cartes y aseguraron seguir apoyando su gestión al frente del Partido Colorado.

## Análisis de la realidad nacional e internacional

El presidente del Partido Colorado, Horacio Cartes, recibió al embajador Eladio Loizaga, excanciller de nuestro país. Conversaron sobre la situación internacional y la actualidad de la ANR. Loizaga manifestó que siempre es importante conversar y analizar la realidad nacional e internacional.

"Estoy feliz de que el presidente Horacio Cartes esté al frente del Partido Colorado, una asociación política que se fortalece y revitaliza con su gestión, se nota la dinámica que le da a la ANR y busca la unidad del Partido", concluyó el excanciller.



# Presidente Peña destaca presencia del Estado en San Pedro

El presidente de la República, Santiago Peña, en compañía de la primera dama de la Nación, Leticia Ocampos, autoridades nacional y locales, desarrolló la semana pasada una jornada de gobierno en el departamento San Pedro, donde reafirmó su compromiso de sacar de los índices de pobreza a esta zona del país.

“Tenemos que cambiar la realidad de San Pedro, para que deje de ser uno de los departamentos con mayores indicadores de pobreza. Este es un departamento rico, que lo que necesita es que el Estado venga a brindar mayores oportunidades, eso se da con más inversión en salud, en educación, infraestructura, y por supuesto, la generación de empleo. Estamos muy comprometidos”, destacó el presidente durante la jornada. El mandatario también se refirió a que se proyecta la construcción de un hospital en la ciudad de San Estanislao (Santani) y mejorar la infraestructura del Hospital Regional de San Pedro, donde inauguró una sala de hemodiálisis.

La visita incluyó la verificación de la construcción de 25 viviendas en la zona de San Diego Loma. En total, en el segundo departamento, actualmente el Ministerio de Urbanismo, Vivienda y Hábitat se encuentra construyendo unas 1.210 viviendas sociales. Por otra parte, en la sede de la gobernación, el presidente Peña mantuvo un encuentro con autoridades locales, y visitó la Expo Municipios, donde productores frutihortícolas y artesanos ofertaron sus productos.

Otras inauguraciones que llevó adelante el mandatario son las mejoras en el polideportivo municipal y habilitó el Centro Regional Departamental de las Mujeres, donde varias instituciones del Estado realizaron entrega de aportes de asistencia financiera y de materiales como tractores y otras maquinarias para la agricultura, semillas y fertilizantes. También, el Instituto de Desarrollo Rural y de la Tierra, entregó varios títulos de propiedad.



## Inician clases de inglés en el Centro de Capacitación y Formación Laboral

El Centro de Capacitación y Formación Laboral Bernardino Caballero, ha iniciado en fecha 04 de marzo a dictar clases de inglés los lunes, martes y miércoles, de 17:00s a 19:00hs. Actualmente 136 alumnos están inscriptos y en proceso de aprendizaje. El profesor encargado de la cátedra es el Dr. Fernando Ortíz.

### ¡Clases de inglés online!

A su vez, la ANR brinda oportunidad a aquellos que no pueden acercarse al Centro de Capacitación y participar de las clases presenciales, es por ello por lo que se habilitan las clases online, que se dará inicio el sábado 23 de marzo. El encargado de dictar las clases será el Dr. Ramón Maciel. Hasta la fecha se tienen cerca de cien inscriptos. Para más información o inscripciones pueden comunicarse al 0981 603 386



Santiago Peña  
 @SantiPenap

**X** El tuit de la semana

**¡En camino al Mundial 2030! Llevamos adelante la primera reunión técnica entre el Poder Ejecutivo, autoridades de la FIFA, Conmebol y la APF en torno a los trabajos preparativos para los eventos que tendrán lugar en nuestro país. ¡Paraguay será protagonista de la máxima competencia del fútbol mundial!**